
El Alcalde Darío Moreno ordena la retirada 

de una valla publicitaría de Iniciativa Porteña 

El alcalde de Sagunto, Darío Moreno (PSOE), 

ordena retirar la única valla de Iniciativa Porteña 
 

Valla de Iniciativa Porteña sin incumplir ninguna normativa electoral 

Retirada de la valla por orden  del alcalde Darío Moreno 

Iniciativa Porteña tenía una valla 
publicitaria situada en el estadio 
Fornás…el alcalde ha removido cielo y 
tierra para que la retiráramos, porque 
al parecer, IP le resulta molesto. Sin 
embargo el PSOE tiene 4 vallas 
publicitarias en el Municipio y no las 
va a quitar. 
No tenemos la valla en el Fornás pero 
aquí la tenéis en miles de boletines 
que Darío Moreno no podrá retirar. 

 
¡NO A LA CENSURA! 

NO NOS VAN A CALLAR 
 

 

 

 

 

                Mientras, él mantiene 4 vallas repartidas por todo el municipio                                                                                                                             
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EL INSTITUTO POR FIN SERÁ REALIDAD. INICIATIVA PORTEÑA ESTUVO AHÍ 

que está a punto de finalizar. 
IP apostaba por invertir en un 
pabellón mientras que el PP 
se negaba 
  Así las cosas, tras un tira y 
afloja, se tomó la decisión de 
destinar 3,5 millones de euros 
del plan Camps a ese Pabellón, 
siendo conscientes desde 
Iniciativa Porteña, que era una 
cantidad insuficiente, pero 
atando el proyecto con la 
intención de destinar los fondos 
necesarios para su finalización 
en la siguiente legislatura, pero 
IP no volvió a gobernar. 
Los gobiernos municipales 
posteriores, (2011-2015 PP 
en solitario y 2015-2019, 
Compromís junto a EU y 
PSOE), se negaron a aportar 
más fondos para el pabellón 

   Finalmente, en la actual 
legislatura, tras varias 
peticiones en el Pleno por parte 
de IP y otros grupos, se ha 
dedicado el dinero necesario y 
la empresa VITO está a punto 
de finalizar las obras. 

 

Estado en el que encuentra el Instituto nº5 

EL PABELLÓN POLIDEPORTIVO PODRÁ SER DISFRUTADO GRACIAS A IP 

Pabellón Polideportivo prácticamente finalizado 

 

Iniciativa Porteña ha sido determinante en 

cada gran proyecto realizado en El Puerto 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

■   Las obras del nuevo instituto 
número 5, que se sitúa muy 
cerca del cementerio, avanzan 
a buen ritmo y todo parece 
indicar que será estrenado en 
el curso académico 2023-2024, 
pocos meses después de las 
elecciones locales. Esto no es 
una casualidad, pues ese 
edificio debería haber estado 
construido hace varios años, 
pero algunos políticos piensan 
antes en la foto de campaña 
que en nuestros hijos. 
 

planificación y por el retraso en 
las obras. 
  Si hay un grupo político que 
ha dado el callo y ha llevado 
una y otra vez hasta 
Consellería la necesidad de 
este instituto es Iniciativa 
Porteña. En nuestra corta 
etapa de gobierno en 2009-
2010, conseguimos des-
bloquear la construcción del 
colegio María Yocasta, que les 
recuerdo fue estrenado por los 
alumnos que tiempo atrás 
____ 

Iniciativa Porteña ha luchado 
durante años para que ese 
instituto se construyera. 
  Ahora querrán ponerse la 
medalla quienes gobiernan en 
el ayuntamiento desde 2015, 
cuando la realidad es que 
deberían pedir disculpas por no 
haber construido ese centro en 
tiempo y forma, pues como 
todos sabéis, muchos de 
nuestros adolescentes  dan  
sus  clases  en barracones, 
evidentemente por la mala 
plani 
 

■   IP gobernó durante tan 
solo 16 meses en el 
ayuntamiento de Sagunto 
Iniciativa Porteña gobernó 
entre septiembre de 2008 y 
febrero de 2010. 
 
 

Coincidiendo con nuestro 
mandato se lanzaron los 
planes del gobierno de 
Zapatero uno y dos, y también 
el plan confianza del gobierno 
autonómico de Camps. 

 

Fue en ese pack de inversiones 
autonómicas en el que 
metimos la inversión para la 
construcción del Pabellón de 
en frente del cementerio, que 
ahora, 13 años después parece 

En la pasada legislatura 
llegaron a plantear la 
demolición de la estructura 
del pabellón, algo que 
paramos con la debida 
campaña mediática. 
  El pabellón con una 
capacidad de entre 2500 y 
3000 espectadores, dotará a 
nuestro pueblo de una 
instalación deportiva de pri-
mera magnitud, con capacidad 
de albergar grandes eventos 
tanto deportivos como 
musicales o de cualquier otro 
tipo. Este pabellón deberá ir 
acompañado de otras 
infraestructuras que como 
siempre, tendrá que ser IP 
quien las proponga, como por 
ejemplo el asfaltado del 
parquin que hemos pedido 
recientemente. Desde hace 
unos días nos dicen que están 
finalizadas las obras pero aún 
no está operativo. 
Otra infraestructura que será 
realidad gracias al esfuerzo y 
la constancia de IP 
    
 
 

 

alumnos que tiempo atrás 
ocuparon los barracones en la 
plaza Padre Jaime, en frente 
del colegio Vilamar. 
   El hecho de que se 
consiguiera que ese centro de 
primaria se programara du-
rante el gobierno de Iniciativa 
Porteña, estando como con-
cejal de Educación Jaime 
Goig, es una señal inequívoca 
de que la presencia de nuestro 
grupo en el Ayuntamiento es 
necesaria para   El  Puerto.   
Desde      aquel mismo mo-
mento desde IP, viendo que en 
el futuro faltarían plazas en los 
institutos de secundaria, 
endurecimos nuestra presión 
para empezar la construcción 
del Instituto número 5. 
El instituto se ubica en esa 
parcela gracias a las 
gestiones de Iniciativa 
Porteña. 

   La hemeroteca recoge 
nuestras peticiones. Como 
recuerdo de nuestra insis-
tencia, el año 2011, Iniciativa 
Porteña presentó una moción 
en el Pleno, en la que 
pedíamos la cesión a 
Consellería del suelo en el que 
actualmente se construye el 
instituto. 

   En 2014, gobernando el PP, 
se registran varias peticiones 
en las 

 
 
 

en las que se insiste en la 
construcción del centro. En 
2015 llega el nuevo gobierno 
del PSOE, Compromís y EU. 
Ante la falta de avances, IP 
presentó nuevas mociones en 
2016 y 2019, solicitando que 
nuestro Instituto se recogiera 
dentro de los planes de 
Consellería, e incluso se 
produjo el compromiso por 
parte del equipo de gobierno 
de acabar las obras en esa 
legislatura, pero ni siquiera se 
comenzaron. 
   La presión y disposición de 
IP ha sido decisiva para que 
ese objetivo fuera incluido en 
el programa electoral de todos 
los partidos municipales. Por 
fin, ese instituto comenzó las 
obras dentro del programa 
Edificant, del año 2016. Desde 
el ayuntamiento se ha 
gestionado mal, porque las 
obras podrían haber 
comenzado años antes. Con 
IP ese instituto ya estaría 
construido y nuestros 

adolescentes no estarían en 
los barracones de Eduardo 
Merello y Jorge Juan. 

Iniciativa Porteña ha sido 
decisiva para que El Puerto 
pueda disfrutar en breve de 
un nuevo Instituto, 
reclamado durante años. 
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